

Aéroport Lorient Bretagne Sud : une réunion pour préparer l'avenir

Ce mardi 30 novembre, le président de Lorient Agglomération Fabrice Loher, accompagné du maire de Ploemeur Ronan Loas, a reçu le nouveau président de la CCI du Morbihan Philippe Rouault ainsi que des représentants du groupe appelé à prendre en charge le fonctionnement de l'aéroport à compter du 1^{er} Janvier 2022.

Les objectifs de développement aéronautique et notamment la reprise en 2022 des vols vers Lyon à destination des acteurs économiques dans un premier temps, ont été évoqués. « *Nous invitons tous les acteurs économiques ayant un intérêt à voir renaître cette liaison à se signaler afin de les inclure dans notre réflexion* » indique Fabrice Loher.

La perspective de vols saisonniers pour l'Europe du sud a également été l'objet des échanges.



Afin d'avancer sur la réouverture de ces liaisons aériennes, une réunion de travail va être proposée dès le mois de janvier 2022 aux chefs d'entreprises et responsables des collectivités locales.

Une communication ultérieure pourra être effectuée dès le début de l'année prochaine, mais dans l'intervalle, Fabrice Loher va continuer les discussions à ce sujet avec les acteurs économiques intéressés « *l'Aéroport Lorient Bretagne Sud a un positionnement essentiel pour la Bretagne Sud. C'est une infrastructure essentielle au développement de notre attractivité et du développement économique que cela génère. Nous y travaillons et nous y croyons !* ».

Contact presse Lorient Agglomération :

Myriam Breton-Robin - 02 90 74 73 68 - 06 01 19 30 08 mbretonrobin@agglo-lorient.fr

<https://www.lorient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/>

